

La Falla de Las 300 se suma al proyecto solidario por la infancia junto a la Fundación Amigó y Antena 3

21/03/2017



La fundación Amigó presentó ayer la carrera solidaria | Jesús Cruces.

La Falla José Antonio Las 300 dedicará el monumento infantil que plantarán el próximo mes de septiembre, obra del artista eldense Antonio Ruano Gisbert, al proyecto **"Elda solidaria con la infancia" de la Fundación Amigó** junto a Antena 3. Pero antes, el día 30 de abril han organizado una carrera solidaria y numerosas actividades. El presidente de la comisión, Juan José Pérez, ha explicado que de esta forma "nos sumamos a una campaña nacional que tiene como objetivo **la infancia y la juventud que sufren dificultades con sus familias y en defensa de los derechos humanos** y de la infancia".

Esta es la primera vez que la Fundación Amigó, la cadena de televisión Antena 3, la Falla José Antonio Las 300 y el Ayuntamiento de Elda se unen en una acción solidaria en la que se ha elegido nuestra ciudad para acoger un fin de semana completo de actividades. Asimismo, el delegado de la Fundación Amigó, Rafael Yagüe, ha señalado que esta entidad desarrolla sus proyectos en distintos países, aunque parte de ellos se centran en Valencia, por ello **"cuando la comisión nos dio a conocer el proyecto nos pareció algo extraordinario"**. Para Elda tiene que ser un motivo de satisfacción pues es un acto pionero en el se une la solidaridad con la fiesta".



Las inscripciones tienen un precio de 3 euros | Jesús Cruces.

La presidenta de la Falla Infantil de la citada comisión, Silvia Pérez, ha presentado los actos que se desarrollarán **del 28 al 30 de abril**. Concretamente, "la **gala infantil de la patrulla canina se celebrará en el Auditorio ADOC el 28 de abril** y las entradas tienen un precio de 5 euros, que se pueden adquirir a partir del 30 de marzo

en el Centro Cívico, así como la inscripción de la carrera solidaria. Al finalizar la gala se plantará una falla conmemorativa para esta ocasión especial", explicó.

Además, en la jornada del sábado **29 de abril habrá actividades para los más pequeños desde las 11 horas** en la avenida Alfonso XIII, exhibición del grupo zumba con Chimo, hinchables y un espectáculo a cargo de Edy, así como la visita de Bob Esponja y sus amigos. Por la tarde, se realizará la presentación de los cargos falleros 2017 de la Falla José Antonio las 300 que, como novedad, se hará en la avenida Alfonso XIII y, por la noche habrá un concierto a cargo del grupo local Bacteria y animación con el Dj Undercrowd.

La carrera solidaria por la infancia tendrá lugar el 30 de abril, con un recorrido de tres kilómetros. Se pueden inscribir por internet a través de [deporticket](http://deporticket.com) y su precio es de 3 euros. También estará disponible la camiseta oficial de la carrera a un precio de 5 euros.